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A N FRA G E 

der Abgeordneten DR. GUGERBAUER, EIGRUBER 

an den Burides~inister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Umfahrungsstraße Schwanenstadt 

Die Umfahrung der Stadt Schwanenstadt wird nun bereits seit 

Jahrzehnten projektiert. In der ZwisChenzeit hat der Verkehr 

auf der Bundesstraße 1, die durch Schwanenstadt führt, derartig 

zugenommen, daß die Lebensqualität der betroffenen Einwohner schwer 

vermindert ist. Der Durchzugsverkehr ist ihnen daher nicht mehr 

·zumutbar. 

Gerade in letzter Zeit ist es aber um die Umfahrung wieder merklich 

still geworden und es droht die Gefahr, daß der Bau noch länger 

verzögert werden soll. 

Aus diesem Grund stellen die unterfertigten Abgeordneten an den 

Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

A n fra g e 

1. Ist die Planung der Umfahrung Schwanenstadt abgeschlossen? 

2. Wann werden die entsprechenden Grundablösen durchgeführt? 

3. Welche Hindernisse stehen dem Baubeginn noch entgegen? 

4. Wann ist mit dem Baubeginn zu rechnen? 
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